

「志高く 未来を切り拓く」立川中学校だより NO2 R7.4.25 (金)



# 風立ちぬ



文責：田澤 明広

## 令和7年度 いいスタートが切れました!

新年度がスタートして3週間が経ちました。どの学年もほとんど欠席がなく、毎日みんなの顔を見ることができてうれしい日が続いています。先週からは授業が本格的に始まりましたが、どの授業でも積極的に臨んでいて、いい雰囲気での学習が進められています。「授業」と「たちかわカテベン」を大切に学んだことの復習をすることが大切ですので、ぜひ実行してください。5月はマラソン大会・田川駅伝大会・生徒総会・修学旅行と行事がたくさんあり忙しくなりますが、勉強・行事・委員会・部クラブなどでみんなの力が存分に発揮されることを期待しています!

### ★あいさつ運動★



4月11日(金)に庄内警察署と庄内町少年補導員連絡会の皆さまがあいさつ運動をしてくださいました。6人の方が朝早くから昇降口前に立ち、生徒のみなさんにあいさつをしてくださいました。自分から大きな声であいさつする生徒も多く、とても気持ちのいい一日のスタートを切ることができました。日頃から登校時に元気でさわやかなあいさつをしてくれる立川中生です。家族や地域の人にもあいさつの輪を広げていきましょう。

- あいさつはコミュニケーションの第一歩!
- 仲間に信頼感や安心感を与えます。
- 自分の気持ちの切り替えになります。
- 場の雰囲気がよくなります。

4月11日(金)に新入生歓迎会が行われました。1年生が少しでも早く中学校生活に慣れるように、1日の学校生活紹介、委員会紹介、部クラブ紹介がありました。部クラブ紹介は実際の練習内容や技を見せながら、とても分かりやすく紹介しました。また、歓迎会の後は、全校生が6つのチームに分かれ、校内を周りながらクロスワードを完成させる全校レクを行いました。生徒会役員を中心とした2・3年生のあたたかな心が1年生に伝わる和やかな雰囲気に包まれました。歓迎会を通して、1年生の緊張も取れ、毎日楽しく学校生活を送ることができています。

### ★新入生歓迎会★



#### ◆立川中ホームページもご覧ください◆

- 学校の様子を知らせる「フォトダイアリー」を随時更アップしています。
- URL <https://www.town.shonai.lg.jp/tachichu/>
- 右の2次元バーコードを読み込んでアクセスできます。

